健康寿命の延伸を目指して

「集いの場」

せしています。 のさいる**集いの場**の活動についてお知ら ター6月1日号から各地域ですすめて ~~

新川地区

内ケ原区集いの場

血圧測定です。まず数曲歌ってから…さあい歌声が聞こえてきます。みなさん集の歌のでのいいのである。

主体の運営となっています。防サポーターさんが一緒になり住民昨年度からは住民の皆さんと介護予どがサポートしていました。しかし、どがサポートしていました。しかし、

始まっています



ができています。のさまざまな活動の情報を得ることターと活動を共にすることで、他地区をして、地区の方は地区外のサポー

らにひろがりそうです。といいろがりそうです。にひろがりそうです。グランド熱費等にも充てる予定です。グランド熱費等にも充てる予定です。グランド熱力をををからは、月2回から毎

声が聞こえてきます。 今週も山間の内ヶ原区から元気な



福富地区

東延寿寺区集いの場

|と 公民館に集まり、血圧測定から始まり||の活動が15年以上続いています。|| の活動が15年以上続いています。

ます。 なのか、血圧測定から始まり なのの介護予防サポーターさ ないや地区の介護予防サポーターさ なのでは、血圧測定から始まり な民館に集まり、血圧測定から始まり

います。 中には15年間ずっと参加されています。

地域の皆さんのご理解が必須の公おしゃべりしながらいただきます。お豆の煮物、果物などをお茶と一緒にお豆の煮物の果物などをお茶と一緒にて机を出し、持ち寄った季節の野菜や

続く秘訣かもしれません。「できる事をできるだけ」が、楽しく民館活動ですが、お互いに助け合い、

時には骨折や病気で入院される方

あることが大切ですね。す。元気なうちから楽しく集える場がなり元気を取り戻す場になっていま館に行こう。」という気持ちが励みにもいますが、「退院したら、また公民



養成講座についてお知らせします。7月15日号では介護予防サポーター

集いの場についての問合せ先

保健課地域包括支援係